

Guillermo Blanco, escritor y periodista

## "Sigo siendo un talquino feliz"

**El autor de "Gracia y el forastero" recibió la condecoración de "Hijo Ilustre" de Talca por su contribución a las letras de Chile**

TALCA. - "El hecho de venir aquí y recibir este condecoración, tiene para mí un dignificado particular-

menos profundo, no es que haya visto premios y que los valga mucho y lo que sentí es algo sencillo, un talquino feliz porque sentí que al ser condecorado, la ciudad [de Talca] es otra", señala Guillermo Blanco, escritor y periodista en su intervención tras recibir de manos del alcalde Patricio Herrera la condecoración de "Hijo Ilustre" de Talca. Entrevistado y tratado, el autor de "Gracia y el foras-

tero" rememoró particularmente agradeciendo por el nombramiento colindante por el alcalde Herrera y asistido en teléfonos, entre otros, por el Concejo Municipal en sesión ordinaria del 18 de agosto pasado. "Hijo Ilustre de Talca yo sabía que se me iba a premiar en octubre de 1996 o mes de noviembre se lo mencionó a mi familia y mi mamá, que vivía sola en Santiago, me avisó 20 años de antemano que iba a ser premiado en Talca y yo no sabía que se me iba a premiar en Santiago, yo iba a ser premiado en Santiago, pero no sabía que iba a ser premiado en Talca", añadió. El caso, quien no iba una medida con el escudo de armas de la ciudad estampado en su gorro y con el decréto bocelado de su nombre emitido.

**ACTO DE JUSTICIA**  
En la ceremonia celebrada ayer al mediodía en el Teatro Los Pinos del Museo Histórico y Estatal Talquino Adrián, Santiago quería calificarse como un "tonto de justicia" el nombramiento de Guillermo Blanco.

"Ciertamente no es un acto de justicia para con quien además de virtud tiene que ha ejercido e sido de escritor no sólo un hombre que ha hecho de su vida un constante ejercicio comprometido con las consecuencias que presenta el decir y el hacer", puntualizó.

Adelantando el discurso de Talca, Patricio Herrera, indicó "Talca es como un espejo que trae y vuelve en el espejo de Guillermo Blanco, mostrándole sus perfecciones, sus errores, sus maldades, sus zonas de fallos [...] Guillermo Blanco escribe lo que dice, siempre ha sido valiente en sus libros, en sus trámites y hasta lo extremadamente que ha hecho", subrayó.

Manuel Herrera



El alcalde Patricio Herrera entrega a Guillermo Blanco la condecoración de "Hijo Ilustre de Talca".

### Luto en Primavera

Guillermo Blanco presentó el martes 10 de febrero del año de 2009 su libro sobre la muerte "Luto en Primavera", publicado con el editor Andrés Bolet, donde el escritor y poeta aboga una doble brevedad personalizada de la muerte al tiempo que invita a homenajear en una condición, con intensidad, reflexión, amor a la familia y las amistades más cercanas con quienes se reúne.

**"Sigo siendo un talquino feliz" [artículo].**

**FECHA DE PUBLICACIÓN**

2006

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

"Sigo siendo un talquino feliz" [artículo].

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)

Mapa